



Mars 2013

Sociologie des joueurs en ligne

Enquête ARJEL 2012



© Autorité de Régulation des Jeux En Ligne

**ARJEL**  
2013, , (15 p.)  
Essai

L'Autorité de Régulation des Jeux En Ligne (ARJEL) publie ce 20 mars 2013 les résultats d'une enquête intitulée "Sociologie des joueurs en ligne". Cette enquête a été menée entre juin et septembre 2012, recevant 500 réponses dont 400 ont pu être exploitées. L'échantillon est composé de 61% de parieurs sportifs, 53% de joueurs de poker et 32% de parieurs hippiques. Mise à part une surreprésentation des parieurs sportifs, cette répartition est plutôt conforme à la réalité du marché, estime l'ARJEL. Au troisième trimestre 2012, les opérateurs déclaraient que 30% du total des comptes joueurs actifs étaient utilisés en paris sportifs, 25% en paris hippiques et 58% en poker.

Il ressort des résultats que le joueur en ligne type est un homme, âgé de 36 ans, qui joue essentiellement de manière récréative tout en étant conscient d'être globalement perdant.

**>> TÉLÉCHARGER**